

向学

北九州市立沖田中学校
校長：瀧上 瑞恵
R1年7月18日

校訓

健康
心身ともに
健康であれ

〈学校教育目標〉

～すべての子どもを我が子どものように～
生徒一人ひとりが生き生きと輝き、心身ともに健康で、やさしさと逞しさと自立心を持ち、根気強くがんばる生徒の育成。

一学期を振り返って

早いもので、今年度もスタートして3か月が過ぎました。4月の入学式では初々しかった1年生は、中学校生活にも慣れ、ふれあい合宿をはじめ、学校行事や部活動などで一生懸命に活動している姿は、大変頼もしく見えます。2年生は、大分県玖珠町などでの農村宿泊体験学習を立派に成功させました。心の中に「第二のふるさと」ができるとともに「沖田の中堅」として、よい集団に成長しています。3年生は、修学旅行で日本の伝統文化の素晴らしさに触れ、たくさんの思い出とともに無事に帰ってきました。また、しっかりとルールやマナーを守り、整然とした集団行動ができました。どの学年も様々な行事を通じて自分の成長を感じることができたのではないのでしょうか。我々も生徒の皆さんからたくさんの元気をいただいた1学期でした。2学期も、集団の力を試されるたくさんの行事が予定されています。みなさん一人一人が、さらに高いレベルを目指して頑張ってもらいたいと思います。

さあ、いよいよ待ちに待った夏休みがもうすぐです。この37日間はみなさんに平等に与えられた時間です。どのように使いますか？ 始まる前は「37日は長いぞ」と思いますが、終わってしまうと「えっ、もう終わったの」と感じると思います。これは夏休みに限らず日頃の生活でもそうですが、一番つまらないのは、何もしないでただ何となく日々を重ねてしまうことです。計画的に部活動・勉強・旅行・様々な体験活動などを行い、充実した37日間を過ごしてください。特に3年生は、自分の進路決定に関わる大切な時間です。勉強はもちろん、高校調べや高校の体験入学など、やるべきこともたくさんあると思います。しっかり計画を立て、充実した夏休みを過ごしてください。そして、2学期の始業式には、元気な姿を見せてください。



修学旅行



ふれあい合宿



生徒総会



農村民泊体験学習



熱中症対策講演

部活動

運動部にとっての最後の夏の大会がスタートするに当たり、6月28日（金）に部活動激励会をしました。各部のキャプテンが全校生徒の前で、大会の日程と今まで頑張ってきた仲間との思いを伝え、全力を尽くすことを誓いました。

区内大会では各部それぞれが善戦し、一歩も譲らぬ戦いぶりに大きな声援をいただきました。惜しくも市内大会へ出場できなかった部活動もありますが、「沖田を背負って」精いっぱい努力したことを讃えます。

祝 おめでとう！（現時点で決定している情報です）

☆市内大会出場☆

- ・剣道部男子団体
個人：坂口勲旺（3年）
- ・バスケット部女子
- ・陸上駅伝部
- ・バレー部

☆県大会出場☆

- ・バドミントン
個人：村瀬 翔（3年）
- ・水泳
個人：川島流華（3年）
川島愁翔（1年）

生徒総会

6月26日（水）に生徒総会が行われました。昨年度の総括の上に、事前の各学級での話し合いを受けて、各委員会から提案された本年度の目標、年間活動計画についての審議が行われました。

それとともに、学校への要望についても活発な討議がなされました。沖田中の340名が「一人一人が大事なメンバー」としての自覚をもち、全員が総会の最後まで集中力を持続し、学校を更によくするために真剣に考えた、素晴らしい生徒総会でした。

ほんき
「本気」

（出典：詩人、書家の相田みつをさん）

なんでもいから 本気でやっごらん
本気でやれば たのしいから
本気でやれば つかれないから
つかれても つかれがさわやかだから